

Le conseil municipal des jeunes

Journée de la citoyenneté

1^{er} septembre 2019

- ▶ Le conseil municipal des jeunes avait donné rendez-vous à tous les amnévillois et malancourtois le dimanche 1^{er} septembre dernier lors de la Journée de la Citoyenneté pour une vaste opération de nettoyage des différents quartiers.
- ▶ Tout au long de la journée, des groupes d'habitants, équipés de gants, sacs poubelle et pinces à déchets, ont accompagné les élus pour sillonner les quartiers de Malancourt et d'Amnéville.

- ▶ Objectif : ramasser un maximum de détritus, notamment les mégots de cigarettes, les morceaux de plastiques, les papiers gras, et de les collecter en fin de la journée dans un grand conteneur situé sur la Place Frédéric Rau.
- ▶ Familles, amis, élus, anonymes, tous ont répondu à l'appel du conseil municipal des jeunes, dont le but était de stimuler ou d'éveiller les consciences écocitoyennes des habitants pour faire changer les mentalités et les comportements des moins convaincus face aux déchets du quotidien.
- ▶ Une quantité impressionnante de déchets (palettes, bouteilles, bidons et canettes en tous genres, mégots et paquets de cigarettes, plastique, mobilier de jardin, étendoirs à linge, pneus, jouets, bouteilles de gaz, sachets...) a été récoltée en une seule journée par ces volontaires qui avaient pour objectif de rendre plus agréable la commune. Plus d'une demi-tonne a été pesée et mise en benne !

- ▶ Dans la continuité de cette action, les jeunes élus réfléchissent à mobiliser davantage chaque citoyen pour rendre la ville plus belle : distribution de sacs canins, réalisation de reportage sur ATV....
- ▶ En souhaitant que la vision de cette *poubelle* grand format contribue à une prise de conscience collective quant aux gestes d'incivilité perpétrés chaque jour sur les trottoirs, dans les espaces verts et les équipements publics.













































MERCI